



La Universidad y El Tormes se unen a la iniciativa “La Hora del Planeta”

SALAMANCA. El próximo 31 de marzo, la Universidad de Salamanca y el Centro Comercial El Tormes se unirá a la iniciativa global “La Hora del Planeta” de la organización Word Wide Fund for Nature (WWF) apagando la iluminación de sus edificios entre 20.30 a 21.30 horas. En el caso de la institución, el sábado apagará durante una hora las luces de la fachada de las Escuelas Mayores y del Patio de Escuelas.

Desde hace seis años, cientos de millones de personas de todo el mundo, gobiernos, universidades, centros educativos y empresas se unen para apoyar la mayor campaña de sensibilización sobre el cambio climático. ■